



## Les délégués en formation pour leur mandat 2022/2023

publié le 21/11/2022

Vendredi 18 novembre, tous les délégués ont participé à une journée de formation afin de les aider à accomplir leur rôle de représentants des élèves de la manière la plus sereine possible. Accompagnés de Mme Loiseau, M. Dupont et M. Simon, ils se sont tout d'abord rendus au lycée Theuriet de Civray. Après une petite présentation des formations au lycée général et technologiques par le CPE, les délégués ont participé à une présentation « croisée » afin de se connaître un peu mieux entre représentants de différents niveaux. Ils ont ensuite été plongés dans une simulation de conseil de classe. Les élèves élus depuis plusieurs années ont pu distiller leurs conseils avisés après avoir observés les jeunes élus. La matinée s'est achevée avec des jeux d'improvisation théâtrale sur des sujets quotidiens dans la vie d'un collège. Les délégués ont ensuite été accueillis au restaurant d'application du lycée professionnel des Terres Rouges. Ils ont pu déguster et voir à l'œuvre le travail des lycées. Après une petite visite de l'établissement, les élèves ont reçu leur livret de délégué qui sera un outil important pour la préparation mais aussi durant la tenue des conseils de classe. La journée s'est achevée par la réalisation en groupes de blasons de délégués.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.